

Beschluss:

Der Antrag liegt in Form einer Neufassung (inklusive der Ratsfraktion der Grünen als Antragsteller) vor.

Die im Antragstext vorgesehenen Vorberatungen im Schul-, Kultur- und Sportausschuss und im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss konnten nicht erfolgen, weil der Antrag zu spät eingereicht worden ist. Somit ist nur im Hauptausschuss eine Vorberatung erfolgt.

Die Ratsherren Grassau und Hering erklären sich für befangen und verlassen den Ratssaal. Sie nehmen weder an der Beratung noch an der Beschlussfassung teil.

Ratsherr Kühl bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsherr Andresen weist darauf hin, dass das Budget nicht ausreichen dürfte. Er kündigt für die Haushaltsberatung einen entsprechenden Antrag, weitere Mittel zur Verfügung zu stellen, an.

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.